

FDP Friedberg

KARLHEINZ GÜSSGEN (FDP): „EINE SEHR ERFREULICHE VERBESSERUNG DER AUSSTATTUNG DER TRAUERHALLE AM FRIEDHOF FAUERBACH“

13.04.2012

Das Friedhofsamt hat nach einem Antrag der FDP im Ortsbeirat neue Auflagen für die Stühle in der Trauerhalle beschafft.

Sehr erfreut zeigte sich Karlheinz Güssgen, FDP-Mitglied des Ortsbeirats der Kernstadt aus Fauerbach, daß es nun neue Kissenauflagen für die Stühle in der Trauerhalle am Fauerbacher Friedhof gibt.

Das Mitglied im Ortsbeirat der Kernstadt hatte dies im vergangenen November in diesem Gremium beantragt. Der Ortsbeirat hatte den Antrag seinerzeit einstimmig befürwortet.

Wie Güssgen erläuterte gab es bislang nur für einige Stühle eine Auflage. Der Zustand der dieser Kissen sei allerdings nicht sonderlich gut gewesen, etliche der Auflagen hätten sehr jämmerlich und zerschlissen ausgesehen. „Wir hätten uns zwar eine Anschaffung noch vor der Winterzeit gewünscht, freuen uns aber, daß es jetzt endlich geklappt hat. Die Stühle waren gerade im Herbst und Winter derart kalt, daß selbst feste Winterkleidung nicht ausreichte. Das war vor allem für ältere Personen sehr unangenehm“, erläuterte Güssgen. „Es ist nur eine kleine Maßnahme, aber eine sehr wirkungsvolle.“